



CHÂTEAU DE VERSAILLES

Alors, avez-vous trouvé le message caché ?

La Marquise de Rambouillet disait à ses convives :

« Rien ne vaut une peau d'ours pour l'hiver, en attendant le printemps ! »

La Marquise de Rambouillet, née Catherine de Vivonne était une femme d'exception qui tenu au XVII^e siècle le premier salon célèbre, dans son hôtel de Rambouillet situé à Paris.

Molière, Corneille, Bossuet y firent une courte apparition. Finalement, ce sont surtout des auteurs de second ordre qui fréquentèrent son hôtel, ce qui n'enlève rien à sa renommée et à son influence. Son salon a exercé une grande influence sur la langue française et sur la littérature du temps.

En savoir plus :

Découvrez le [deuxième épisode d'Étonnant Versailles](#) dédié aux plus frileux sur notre chaîne YouTube.

Du chauffage à tous les étages ? Quand l'esthétique compte plus que le confort, l'hiver est rude au château de Versailles...